

Votan en Parlamento alemán por Friedrich Merz como jefe de facción



Imagen: El Sol de México.

Berlín, 25 feb (RHC) El candidato a canciller de Alemania por el bloque conservador de la Unión Democrática Cristiana (CDU) y la Unión Social Cristiana (CSU), Friedrich Merz, resultó aprobado hoy para el puesto de jefe de esa facción en el Parlamento.

De acuerdo con fuentes del partido CDU, el cual preside el aspirante, Merz recibió el 98 por ciento de los votos en la reunión fundacional de ese grupo.

Otros datos apuntan la emisión de un total de 205 votos, 201 diputados votaron a favor del aspirante y cuatro en contra; sumado a ello, Merz ya fue presidente de la facción conjunta CDU/CSU en el anterior período electoral y también de 2000 a 2002.

El 23 de febrero último acontecieron en el país europeo las elecciones anticipadas al Bundestag y, de acuerdo con cifras oficiales preliminares, el bloque CDU/CSU ganó con el 28,6 por ciento de los votos.

El segundo lugar lo ocupa, por primera vez en su historia, la agrupación política Alternativa para Alemania, que casi duplicó el número de votos respecto a las elecciones de 2021 y obtuvo el 20,8.

Por su parte, en tercera posición se encuentra el Partido Socialdemócrata de Alemania, del actual canciller Olaf Scholz, pues contó con el apoyo de alrededor del 16,4 por ciento de los votantes, un tercio menos que en 2021.

Luego siguen los Verdes y el Partido de Izquierda, con aproximadamente el 11,6 y el 8,8 por ciento de los votantes a su favor, respectivamente. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/377384-votan-en-parlamento-aleman-por-friedrich-merz-como-jefe-de-faccion>



Radio Habana Cuba